

10.09.2024 - 17:38 Uhr

Bilan des vacances d'été 2024



Bilan des vacances d'été 2024

Le week-end dernier, les vacances d'été ont également pris fin dans les dernières régions autour de l'EuroAirport. En raison de la zone de chalandise trinationale de l'EuroAirport, la période de vacances d'été se prolonge de plusieurs semaines pour l'Aéroport. Au cours des 10 semaines qui se sont écoulées depuis fin juin, environ 96% du trafic de la même période en 2019 a été enregistré. Malgré d'importants retards, les opérations se sont dans l'ensemble bien déroulées.

En été, la hausse du nombre de passagers représente un défi pour l'ensemble des partenaires de la plateforme aéroportuaire. Cet été, des retards importants se sont ajoutés, principalement en raison de capacités réduites au sein des organismes de contrôle du trafic aérien en Europe et des conditions météorologiques peu favorables. L'Aéroport s'efforce de tout mettre en œuvre pour que les voyageurs puissent vivre la meilleure expérience passagers possible. En vue de l'exploitation estivale, diverses réunions ont eu lieu pour préparer et coordonner nos activités avec les sociétés de la plateforme. Les temps d'attente au contrôle sûreté et au contrôle passeport ont encore pu être réduits. Grâce à une bonne préparation de leur voyage, les passagers ont également contribué à diminuer les temps d'attente.

Afin d'atténuer les effets des pics de trafic, une coordination horaire a été introduite cette année à l'aéroport, autrement dit, des créneaux horaires fixes d'atterrissements et de décollages ont été mis en place. Cela permet un fonctionnement plus fluide durant les jours de pointe et hors pointe, et a fait ses preuves en été.

En avril 2024, l'Aéroport de Bâle-Mulhouse est devenu le premier aéroport de France à être certifié sur la procédure ECRA (*European Connected Regional Airports*). Cette procédure permet d'échanger en temps réel des données et l'état actuel des mouvements aériens avec le service européen de contrôle aérien, Eurocontrol. L'introduction de cette procédure a permis d'optimiser considérablement les opérations au sol et le flux de trafic aérien. L'échange sans faille de données avec Eurocontrol permet une programmation des vols plus précise et a contribué à améliorer la situation de ces retards significatifs.

Pour plus d'informations sur l'EuroAirport, consultez : www.euroairport.com

Contact

Manuela WITZIG

Responsable Communication et Affaires Publiques

BP 60120

68304 Saint-Louis | France

+33 (0)3 89 90 35 45

Astreinte (week-ends) : +33 (0)6 32 63 37 87

media@euroairport.com

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel
Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Saint-Louis Cedex

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100922829> abgerufen werden.